



Tätigkeitsbericht 2022

Das Jahr 2022 war phasenweise noch immer von der Covid19-Pandemie und den dadurch vorgeschriebenen gesetzlichen Bestimmungen geprägt. Bei einer geplanten Veranstaltung kam es dadurch zu einer Programmänderung.

Am 18. Jänner 2022 veranstalteten wir im BRUNO, Raum 105, einen Lichtbildervortrag.

DI Diether Wlaka berichtete über seine Reise nach Brasilien.
42 interessierte Personen nahmen daran teil.

Am 15. Februar 2022 veranstalteten wir im BRUNO, Raum 105, einen Lichtbildervortrag.

DI Diether Wlaka berichtete über seine Reise in die USA.
46 interessierte Personen nahmen daran teil.

Am 26. Februar 2022 bewanderten 18 Teilnehmer den Rundwanderweg „Durch stille Wälder“ In Sulz am Wienerwald. Die Anreise erfolgte durch Selbstanreise.

18 Wanderer nahmen dieses Angebot wahr.
- 13 km, 250 Hm und 3,5 Std.

Am 26. März 2022 mussten wir unsere mit dem Autobus geplante Wanderreise ins Waldviertel coronabedingt absagen.

Als Ersatz bewanderten wir den Wiener Stadtwanderweg Nr. 6 mit Start und Ziel in Rodaun, Die Anreise erfolgte durch Selbstanreise.

Diese Wanderung wurde unter den damals wieder vorgeschriebenen, verschärften Coronaauflagen durchgeführt, es nahmen trotzdem 16 Wanderer daran teil, die die 2 G-Auflagen (Geimpft bzw. Genesen) erfüllten. Nicht geimpften bzw. nicht genesenen Personen war damals der Zutritt zur Wiener Gastronomie verwehrt.

- 13 km, 360 Hm und 4,5 Std.

Am 2 April 2022 erkletterten 7 Kletterer den „Gebirgsvereinssteig Hohe Wand“. Diese Klettersteigtour wurde von den Brunner Naturfreunden angeboten.

Am 23. April 2022 konnten wir unsere geplante Wanderfahrt mit dem Autobus unter Tragen der FFP2-Schutzmaske durchführen.

36 Teilnehmer bewanderten den Elsbeerwanderweg bei Michelbach.
- 11 km, 460 Hm und 3,5 Std. für die Teilnehmer der längeren Tour
- 8 km, 320 Hm und 3 Std. für die Teilnehmer der kürzeren Tour

Am 7 Mai 2022 organisierten wir die Klettersteigtour „Tristan Kirchbogen Steig“ bei Mariazell mit 7 Teilnehmern.

Am 28. Mai 2022 bewanderten wir das herrliche Pielachtal, die Anreise erfolgte mittels Autobus.

33 Wanderer nahmen teil..

- 13 km, 600Hm und 5 Std. für die Teilnehmer der längeren Tour
- 9 km, 240 Hm und 4 Std. für die Teilnehmer der kürzeren Tour

Vom 10. Juni bis 13. Juni 2022 organisierten wir ein verlängertes Wanderwochenende in die Ramsau mit 24 Teilnehmern.

Am 18.Juni 2022 erklommen 6 Kletterer den „Tassilo Klettersteig“ bei Grünau im Almtal in Oberösterreich. Diese Klettersteigtour wurde von den Brunner Naturfreunden angeboten.

Am 9.Juli 2022 war die Wanderreise zum Eisenerzer Reichenstein geplant. Wegen heftiger Sturmböen konnte nur der Donnersalpe bestiegen werden. Die Wanderer der kürzeren Tour genossen den Rundwanderung um den Leopoldsteinersee.

Insgesamt nahmen 35 Personen an diesen beiden Wanderungen teil, die Anreise erfolgte mittels Bus.

- 9 km, 950 Hm und 6 Std. bei der großen Tour
- 6 km, 100 Hm und 2 Std. bei der kürzeren Tour

Am 27.August 2022 bewanderten wir die Umgebung der Kamptalstauseen bei Ottenstein.

Insgesamt nahmen 44 Personen teil, die Anreise erfolgte mittels Bus.

Es wurden 2 Touren geführt.

- 15,5 km, 420 Hm und 5 Std. bei der großen Tour
- 10,5 km, 420 Hm und 4 Std. bei der kürzeren Tour

Am 3 September 2022 führten wir die Klettersteigtour „Naturfreunde Klettersteige Beisteinmauer“ bei Trattenbach mit 7 Teilnehmern.

Am 9.September 2022 veranstalteten wir in einem Privatgarten ein Baumschnittseminar, an dem 18 Personen teilnahmen.

Am 24. September 2022 führte unsere nächste Wanderung mit 42 Teilnehmern auf das Stuhleck bzw. bei Alpl zum Geburtshaus des steirischen Heimatdichters Peter Rosegger.

- 18 km, 520 Hm und 6,5 Std. bei der großen Tour
- 9,5 km, 380 Hm und 4 Std. für die Teilnehmer der kürzeren Tour

Am 1. Oktober 2022 erklommen 7 Kletterer den „Kaiser Franz Josef Klettersteig“ beim Leopoldsteinersee bei Eisenerz. Diese Klettersteigtour wurde von den Brunner Naturfreunden angeboten.

Vom 6. Oktober bis 13. Oktober 2022 organisierten wir eine Kletterwoche in Griechenland mit 5 Teilnehmern.

Am 8. Oktober 2022 organisierten wir eine Mitgliederfahrt mittels Autobus. ins Kräuterdorf bei Sprögnitz.

Die Kosten des Autobusses, des Mittagessens und der Führung im Kräuterdorf übernahm zur Gänze unser Verein anlässlich unseres 110 jährigen Bestehens- 45 Mitglieder nahmen daran nahmen teil.

Am 22. Oktober 2022 führte unsere nächste Autobusfahrt in die Wachau, dort bewanderten wir die vorletzte Etappe des Welterbesteiges, 41 Personen nahmen daran teil.

Es wurden 2 Touren angeboten:

- 16 km, 820 Hm und 6 Std. bei der großen Tour
- 9,5 km, 240 Hm und 3,5 Std. bei der kürzeren Tour

Am 26. Oktober 2022 nahmen wir mit einem Kletterturm mit 4 ausgebildeten Kletterwarten beim Tag des Sports teil, diese betreuten die Kinder und die Jugendliche perfekt am Turm, die Begeisterung war sehr groß. 2 zusätzliche Funktionäre halfen den Kindern beim Anlegen der Klettergurtsets.

Am 5. November 2022 verbanden wir Wandern mit Kulinarik, unter diesem Motto fand die Wanderung in Kaumberg mit 61 Teilnehmern statt, anschließend ging es zum Ganslessen nach Hainfeld zum GH Schüller, dem ehemaligen Brunner Gemeindewirt.:

- 10 km, 370 Hm und 3,5 Std. bei der großen Tour
- 7 km, 260 Hm und 3,0 Std. bei der kürzeren Tour

Vom 25. November bis 30. Dezember 2022 boten wir 6 Kletterkurstermine für Anfänger und Leicht Fortgeschrittene in der Kletterhalle Südstadt an.

Am 2. Dezember 2022 konnten wir wieder unseren alljährlichen Punschstand im Naturfreundeheim abhalten, in den Jahren 2020 und 2021 war dies wegen Covid 19 leider nicht möglich.

Rd. 60 Mitglieder und Freunde kamen vorbei.

Am 10. Dezember 2022 fuhren wir mit Autobus und 64 Teilnehmern in die Christkindlstadt Steyr.

Dort besuchten wir das Postamt Christkindl und den Weihnachtsmarkt in der herrlichen Altstadt von Steyr.

„Berg Frei“

Alois Lick,
Vorsitzender-Stv.